

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION, CALLE DE VICTORIO, 53.—PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES.—NUMERO SUELTO, CINCO CENTIMOS

Gran Taller Constructor de Carros y sus similares
DE JOSÉ SANCHEZ
 Calle de Saavedra Edificio número 17 (antes Ramba).
Pinturas de coches y obras Decorado y empapelado
Grandes existencias de ruedas en blanco.

Carbones de José Muñoz

É HIJO

PLAZA DE LAS CARRETAS.—MURCIA.

Nota de precios de los carbones que se expenden:

Carbón encina (Badajoz)	á	1.75	Posetas a rr
» olivera	á	1.50	»
» Mercedes	á	1.35	»
» Koc (carbonilla)	á	0.75	»
CARBON-FRAGUA (mineral)	á	2.25	» quintal
» al detal	á	2.50	»

Servicio á domicilio.

Se admiten encargos en la msobrерeria de don Joaquin Martinez, calle de la Platería, y en la barbería de los Sres. Ferrer y Gilaber, bajos del Hotel Patrón.

NOTA.—Ha dejado de prestar sns servicios en este establecimiento el dependiente Patrocínio, lo que se avisa al público.

HERNIAS (QUEBRADURAS)

deformidades del pecho y espalda, desviaciones de la columna vertebral, torceduras de las piernas ó pies, obesidad, prolapso de la matriz, etc., etc.

Tratamiento de las hernias, de éxito garantido, por medio del aparato *Herniario mecánico-regulador*, con privilegio de invención por 20 años *Patente número 37.512* del reputado ortopédico de Madrid *D. Miguel Felipe Rodriguez*.

Han sido en número tan considerable las curaciones obtenidas con el *Herniario mecánico-regulador*, que su inventor no vacila en recomendarlo al público como el mejor de todos los conocidos hasta el día, pues no tan sólo es una verdadera maravilla por su forma y adaptación al cuerpo, merced á los ingeniosos mecanismos de que está dotado; que lo es más, porque es el único capaz de curar radicalmente y de contener en absoluto toda clase de hernias, por antiguas y voluminosas que sean, aunque el herniado sufra accesos de tos ó se dedique á trabajos de fuerza.

Para combatir las deformidades del pecho y espalda, desviaciones de la columna vertebral, torceduras de piernas ó pies, etc., etc., se construyen aparatos verdaderamente prodigiosos que han venido á llenar un vacío que ha tiempo se dejaba sentir en la Ortopedia; pudiéndose asegurar que dicho reputado ortopédico, es el único que en España puede ofrecer al público, aparatos para curar todas las deformidades conocidas en el cuerpo humano.

Especialidad en fajas higiénicas para señoras de vientre abultado, péndulo ó caído y para combatir la obesidad.

Piernas y brazos artificiales

Todos los paratos se hacen á la medida, por lo que se exige la presentación y reconocimiento del paciente.

El Médico especialista del Gabinete de dicho reputado ortopédico recibirá de 11 de la mañana á 6 de la tarde.

En Murcia, los días 11 y 12 de Noviembre en el Hotel Patrón.

En Madrid, en su Gabinete, Mendizabal, 8, duplicado.

AL DIA

La desgracia ocurrida en la mañana del domingo en el camino de Alcantarilla, cerca del fielato del Rollo, ha producido en nuestra población gran disgusto.

La víctima, como ya saben nuestros lectores, es la niña de dos años y medio Carmen Martinez Martinez, la que según se dice, aprovechando un descuido de la madre, salió al camino en tan desdichada hora para ella.

Es de lamentar, que con tan malos auspicios comiencen á funcionar los tranvías eléctricos en nuestra ciudad, pero más de lamentar es, que por los descuidos de aquellos que tienen el ineludible deber de velar por esas criaturas inocentes, á quienes dejan en muchas ocasiones abandonadas en medio del arroyo, ocurran tan sensibles desgracias como la que hoy tenemos el sentimiento de reseñar.

Muchas veces hemos dicho, que en nuestra población y en cierto elemento de la sociedad, existe tal descuido en los padres, que nada de extraño tiene produzca su abandono resultados tan funestos como el de la sensible desgracia ocurrida.

No es la primera vez que hemos llamado la atención de quien corresponde, sobre esa turba de chicuelos que á todas horas invaden la vía pública, interceptando el paso del transeunte, cuando no le hacen víctima de sus demasiadas callejeras y hemos indicado se adoptasen algunas medidas encaminadas á corregir el abandono en que al parecer los dejan los autores de sus días.

Quizá este abandono sea causa de que la niña Carmen Martinez, haya sido atropellada por el tranvía eléctrico núm. 18 y de que tengamos que lamentar, no sólo la desgracia de esa infeliz criatura, sino las que pueden ocurrir en lo sucesivo, de continuar el punible abandono en que dejan muchos padres á sus hijos.

Trajes para caballero

Se han recibido las últimas novedades de la temporada.

Viuda de Palazón, calle de Trapería.

LOS TRAMPOSOS

Son unos verdaderos parásitos de la sociedad; pero resultan divertidos la mayor parte de sus actos.

Sin ellos la vida de comerciantes é industriales se deslizaría suave y pacíficamente, y hasta llegaría á ser monótona y aburrida. Es de admirar la habilidad y el arte de engañar al prójimo que tienen esta clase de gentes, lo cual constituye un verdadero "dón"; porque no todos son aptos para dedicarse al "trampeo".

Pueden considerarse en general dos clases: tramposos por naturaleza, esto es, de nacimiento, cuya cualidad es hereditaria, y tramposo "por necesidad", cuya actualidad desaparece por lo común desde el momento que deja de existir dicha causa.

Y digo por lo común, porque á veces, aun desapareciendo este "agente impulsivo", siguen muchos practicando tal arte, y entonces constituyen los tramposos por hábito.

De estas tres simpáticas clases no se puede precisar cuál de ellas es la más temible. Yo creo que las tres.

También se les suele llamar "sablitas"; aunque esta denominación es más propia de los que piden dinero con el decidido propósito de pagarle al "siguiente día ó tan pronto como pueda".

Sea cual fuere la clasificación que se haga de tales personajes (de los que Dios nos libre) los efectos son iguales y bien conocidos de todos. ¿A quién no le han sableado en su vida? ¿Y también, ¿quién no ha trampeado en algo?

Porque en verdad, que es muy rara la persona que puede escapar, no sólo á la primera pregunta, si que también á la segunda. —Dispensame, Fulano, se oye decir muy á menudo, que no pase por esa calle, porque tengo varios "ingleses", y temo que... El tramposo por naturaleza, como lo es por hábito, viste bien, habla mucho, en él se vé al hombre conocedor del

mundo y resulta agradable su compañía y hasta simpático; (artos de la trampa, porque después...)

Cuando logra sacar "tajada", no se retira ni mucho menos, sino que procura estrechar la amistad con su pobre victima, para ver si puede dar un segundo "golpe".

Eso de retirarse y esconderse de sus ingleses es peculiar del tramposo "por necesidad", de los principiantes.

Aquellos gozan y se divierten con sus hazañas, las cuentan á sus amigos, se vanaglorian de sus actos, y se les importa un bledo que algún furioso acreedor les llame tal ó cual cosa, ó quiera romperle algo, porque ellos saben muy bien eludir tales casos y hasta salir airosos.

Y esto constituye un verdadero arte que no llega á la categoría de "bello" pero que es muy divertido.

J. S.

La Nueva Valenciana ZAPATERIA

Platería, esquina á Santa Isabel

En este establecimiento se está confeccionando la clase de calzado de paño con abrigo, que tan buen resultado ha dado en años anteriores; para todos los que padecen dolores y sabañones. Todo el que tenga el pié delicado, que venga y se vencerá de lo dicho. Ya se han empezado á fabricar 500 pares, que desde esta fecha en adelante se ponen á disposición del público.

Tambien hay otras muchas clases de calzado á precios económicos, y se hace á la medida.

PANADERIA DE LA FUENSANTA

Barrionuevo, 4.

Tiernó todos los días

Tortas de manteca con chicharrones á 20 cts.
 Polvorones, la libra á 1.20
 Pasta Flora á 1.20
 Mantecados del país á 1

El rico sequillo Jumillano.
 Bollos de masa dormida para el chocolate á 10, 15 y 25 cts.
 Especialidad en pan casero y blanco.

Señoras

Antes de arregiar vuestro tocador, pasad por la perfumería de Garcia Morell.

Fabrica. Merced, 16—Su sal, Trapería, 8.

